

## Koramil 0815/17 Trawas Renovasi Rumah Warga Kurang Mampu

Basory Wijaya - [JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 5, 2023 - 08:16



Mojokerto, – Program Bakti TNI Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di yang dilaunching Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Prihanta Yudha, S.E., pada (15/06/2023) tiga pekan lalu hingga kini masih berlangsung. Program yang diinisiasi Kodam V/Brawijaya dan Pemprov Jatim di wilayah Kodim 0815/Mojokerto ini menyasar 165 unit yang tersebar di 18 kecamatan wilayah Kabupaten Mojokerto.

Hari ini, Selasa (04/07/2023) program yang dikenal juga dengan istilah Rutilahu ini sudah memasuki hari ke-20. Masing-masing Koramil jajaran Kodim

0815/Mojokerto terus bekerja keras menyelesaikan target yang sudah ditentukan. Tidak terkecuali Koramil 0815/17 Trawas.

Di kawasan wisata arah tenggara dari pusat Kota Mojokerto ini, program RTLH menyasar warga kurang mampu di dua desa yaitu Desa Sugeng dan Desa Trawas, masing-masing desa mendapat alokasi satu unit.

Bati Tuud Koramil 0815/17 Trawas Pelda Machfut, saat dikonfirmasi mengatakan bahwa program RTLH di wilayahnya mendapatkan 2 unit, yakni rumah Ibu Kemi dengan volume 6,5 x 4,8 meter berlokasi di wilayah RT 003 RW 003 Dusun Jaraan, Desa Trawas, dan rumah Pak Budianto (36), di Desa Sugeng.

Masih kata Bati Tuud, Ibu Kemi tinggal sendirian karena suaminya sudah meninggal beberapa tahun lalu, dengan kondisi tersebut dan dihadapkan dengan kondisi rumah yang kurang layak, menjadi pertimbangan Babinsa untuk menjadikan rumah ibu Kemi menjadi sasaran Rehab RTLH tahun ini.

"Pengerjaan renovasi rumah Ibu Kemi sudah berlangsung, diawali dengan pembongkaran rumah, penurunan genting dan pembongkaran dinding yang terbuat dari kayu lapis (triplek) kemudian dilanjutkan dengan pemasangan pondasi dari bata merah", terangnya.

Pada kesempatan berbeda Danramil 0815/17 Trawas Kapten Cba Kurniawan Junaedi saat dimintai pendapatnya, mengatakan, Rehab RTLH ini merupakan Program Kodam V/Brawijaya bersama Pemerintah Provinsi Jawa Timur dalam upaya mengentaskan kemiskinan serta mewujudkan rumah yang layak huni bagi masyarakat kurang mampu.

Pelaksanaan renovasi RTLH ini, lanjutnya dilakukan Koramil Trawas yang dipandegani Babinsa masing-masing desa dibantu para Babinsa lainnya. Tak terbatas personel Koramil dalam pengerjaan rehab ini, kita juga melibatkan masyarakat dusun setempat dan Relawan Macan Putih, termasuk prosesnya juga melibatkan tiga pilar desa.

"Kami bersinergi dengan semua pihak untuk mensukseskan program kerja sama Kodam V/Brawijaya dan Pemerintah Provinsi Jatim demi meningkatkan kualitas hidup masyarakat khususnya warga kurang mampu supaya memiliki hunian yang layak dan sehat", tutupnya. ( PEN 0815)